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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft 
und Beschäftigung -

Tagesordnung 1 Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 02.05.2007 

Vorlage Nr. 07-F-01-0057

Weitere Entwicklung des Wasserwerks Schierstein
-Dringlichkeitsantrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 02.05.2007-

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob er Kenntnis von den Verhandlungen der Firma 
Hessenwasser mit den Stadtwerken Mainz AG, in denen es um den Bezug von Wasser 
gehen soll, hat. 

Gleichzeitig möge der Magistrat berichten, wie es um die Sanierung bzw. den Ausbau des 
Wasserwerkes Schierstein steht. 

Beschluss Nr. 0165
 
Der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung nimmt die Zusage des Magistrats 
(Bürgermeister Dr. Müller) zur Kenntnis, wonach in der nächsten Sitzung des Aufsichtsrats von 
Hessenwasser angeregt werden soll, sich mit dieser Angelegenheit zu befassen.

Der Magistrat wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft 
und Beschäftigung über die Ergebnisse zu berichten.

 
Wiederaufnahme in die Tagesordnung 20.06.2007

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .05.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Horschler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Seite 2 des Beschlusses Nr. 0165 vom 02.05.2007

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2007
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Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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